

Banco Mundial: Chile crecerá un pobre 2,2% en 2026

El Banco Mundial dio a conocer hoy en la mañana sus estimaciones de crecimiento para Chile y el resto de América Latina, además de los países del Caribe.

Para Chile, las proyecciones son pobres. Según el informe "Perspectivas Económicas Mundiales" del banco multilateral, la economía nacional crecería 2,2% en 2026: esto es menos que la proyección de 2,6% para el crecimiento económico mundial, que el 4% para las economías en vías de desarrollo, e incluso inferior al 2,3% de expansión promedio de la actividad para América Latina y el Caribe en el presente año.

"La demanda interna se recuperará gradualmente a medida que la tasa de política monetaria converja hacia el rango neutral", dijo el Banco Mundial en un comunicado de prensa que publicó junto a su informe hoy. Para 2027, el panorama es aún menos optimista: Chile crecería 2,1%.

Esto contrasta, obviamente, con algunas perspectivas internas en nuestro país, que luego de la victoria de José Antonio Kast

esperan una posible aceleración de la inversión y la demanda interna, apuntalando el consumo. El Banco Central de Chile apuesta a que la economía chilena crecerá entre 2% y 3% en 2026, con economistas que ya empiezan a plantear que, si el próximo gobierno logra destrabar inversiones, la cifra podría estar más cerca del rango alto del ente emisor.

El Banco Mundial también advirtió sobre posibles riesgos para la economía mundial: "Si se produjeran nuevos aumentos arancelarios o si los resultados de la revisión de 2026 del Acuerdo entre Estados Unidos, México y Canadá se tradujeran en restricciones al comercio, la actividad regional se vería afectada".

